



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* al Sr. Marco Gastón Ruben, oriundo de la Ciudad de Capitán Bermúdez, Departamento San Lorenzo, en reconocimiento a su trayectoria deportiva como jugador de fútbol profesional a nivel nacional e internacional.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Diputada Provincial
Di Stefano, Silvana

Diputado Provincial
Giustiniani, Rubén



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El futbolista Marco Ruben nació en la ciudad de Capitán Bermúdez en el año 1986, y posteriormente pasó su infancia y adolescencia en Fray Luis Beltrán, ambas localidades del Departamento San Lorenzo.

La mayor parte de su carrera futbolística se desarrolló en el Club Atlético Rosario Central de la Ciudad de Rosario, equipo donde realizó las inferiores, debutó y se retiró profesionalmente el pasado 7 mayo del corriente año como máximo goleador histórico con 105 goles, convirtiéndose así en el mayor goleador de la institución y del fútbol rosarino.

En el año 2004, con 17 años de edad inició su carrera profesional en el club de Arroyito y luego de tres temporadas, en 2007 siguió sus pasos en el Club River Plate para luego, emprender una larga trayectoria en el fútbol europeo que pasó por los españoles Recreativo de Huelva y Villarreal, luego continuó en el Dynamo Kiev, de Ucrania y terminó en el Evian Thonon Gaillard FC, de Francia. Posteriormente volvió al continente americano para jugar primero en México por Tigres, de Monterrey y luego en Brasil para Atlético Paranaense.

Asimismo formó parte de la Selección Argentina tanto en Sub 23 como en la selección mayor.

En el año 2014 retornó a Rosario Central, el club de sus inicios, formando parte, en el 2018 del plantel campeón de Rosario Central que obtuvo la Copa Argentina, siendo uno de los delanteros titulares en la mayoría de los partidos por Rosario Central en dicho torneo.

Sumado a sus logros deportivos colectivos, también recibió distinciones individuales. En el año 2010 fue reconocido como Jugador Promesa de la Liga BBVA 2010/2011, en el 2015 fue el máximo goleador de la Primera División de Argentina (21 goles) y recibió el Olimpia de Plata al Futbolista Argentino del Año.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es de suma importancia que a través de mecanismos de reconocimiento podamos destacar a aquellos santafesinos y santafesinas, que al igual que Marco, con esfuerzo y superación personal logran desarrollar sus capacidades deportivas con eficiencia, elevando a los más alto los valores del deporte.

Por todo lo antes expuesto, solicito a mis pares la aprobación de la presente Resolución.

Diputada Provincial
Di Stefano, Silvana

Diputado Provincial
Giustiniani, Rubén